

GONCELIN

## “Aigles et Gypaète, les maîtres du ciel” a conquis le public



*Le public était nombreux lors de la projection.*

C'est dans une salle remplie que le film “Aigles et Gypaète, les maîtres du ciel” a été projeté, ce samedi, dans le cadre du mois du film documentaire, subventionné par la médiathèque départementale de l'Isère.

### • 180 personnes présentes

Plus de 180 personnes ont pris place dont une cinquantaine venue d'autres communes du territoire. Véronique Lapied, la réalisatrice, s'est dite très satisfaite du film et des échanges qui ont suivi. Les enfants comme les adultes ont posé beaucoup de questions pour en savoir plus sur les conditions de tournage et le travail de cinéaste de montagne. Le film relate l'histoire de deux aiglons qui ont vu le jour au cœur d'une grande falaise. C'est ainsi que commence cette histoire qui nous emmène à la découverte de la faune sauvage de montagne. Grâce à des sens hyperdéveloppés, l'aigle royal doit déjouer la vigilance des marmottes, chamois ou bouquetins, affronter ses semblables et survivre à l'hiver. Mais un rapace de presque trois mètres d'envergure, le gypaète barbu, survole la vallée et compte bien s'y installer.

Comment ces vautours casseurs d'os vont-ils partager le territoire de l'aigle royal ? Ce film, tourné sur sept années, raconte la vie des maîtres du ciel et nous entraîne dans une fabuleuse odyssée aérienne qui a pour théâtre les Alpes sauvages.